



げんきっこ通信

令和5年 12月 COCON保園
12月のクラスだより



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じている今日この頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。皆様にとってどのような1年でしたでしょうか。子ども達は、戸外遊びを通し体力作りは勿論ですが、お友達と仲良く遊ぶ、順番を守る、近隣の方に挨拶をする、季節の自然に触れ草花や生き物に興味を持つなど驚くほど成長したと思います。「子どもは子ども同士で育つ」と聞きますが本当にそうだと思います。子ども達から学ぶこと大です。家庭でもたくさんコミュニケーションを取り子育てを楽しんでほしいと思います。屈託のない子供の笑顔は「宝」です。また、保護者の皆様には沢山のご理解・ご協力をして頂き感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございました。

今月もよろしくお願ひ致します。



☆大丈夫・大丈夫☆

この乳幼時期は、イヤイヤ期や自我が芽生え思い通りにいかないで大泣きや癩癩が出たりします。どうしていいのか…と思っている方が多いと思います。これも成長をしている証拠なので逆にしっかり成長しているんだと喜びに捉えてほしいです。子育てに正解はありません。子供の成長はあっという間です。楽しんで子育てができますように♪



保湿ケア



◇ 空気が乾燥する季節。この時季には乾燥のために肌が白く粉をふいた状態になることがあります。1日に何度も手洗いするため、手の甲も荒れてしまいます。手洗い後は、しっかり水分を拭き取るよう声掛けしていきます。また、お風呂上りに保湿クリームを塗り、ケアしてあげましょう。保湿タイム＝スキンシップタイムと楽しんで下さいね♪



・運動会延期していましたが12月12日(火)に行います。(園児のみです。ライブ配信致します。)詳しくは後日お知らせ致します。